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MacG4
9月議会で決まったこと委員会の活動報告一般質問13議員が登壇追跡地域振興券キンキサイン徳島工場誘致おじゃまします議会のうごき



MacG4
こんなことが決まりました９月定例議会

MacG4
いよいよ新今山橋着工へ

MacG4
補正予算を可決一般会計（総額1億1,176万6千円を追加）



MacG4
今山橋本体工事に着手10月26日起工式

DTP
いよいよ新今山橋着工へ

DTP
国保会計

DTP
勝浦病院特別会計

DTP
議員提出議案道路整備予算の確保に関する意見書を可決

DTP
固定資産評価審査委員会委員武田博之

DTP
委員の交代



DTP
委員会の活動報告

DTP
総務

DTP
機構改革

DTP
生比奈財産区有林の間伐は

DTP
幼稚園設置は断念

DTP
厚生

DTP
地域交流スペース等の用地無償貸与に

DTP
地域交流スペース事業の建設開始

DTP
住宅新築資金特別会計

DTP
財産区の運営



DTP
産業建設

DTP
坂小跡地早く結論を

DTP
委員会の活動報告

DTP
花で囲むまちづくり事業

DTP
町道路線認定について

DTP
石原区画整理事業字界変更について

DTP
花で囲むまちづくり

DTP
視察報告　富山県山田村七割の家庭をパソコンがつなぐ村

DTP
長野県伊那市



DTP
一般質問　森敏治議員

DTP
幼稚園問題町長の政治信念を疑う川口町長　　松浦教育長坂小跡地問題について

DTP
滝花参事兼企画財政課長

DTP
スクールバスで横小に通う子どもたち

DTP
旧県道の改良を

DTP
秋本土木課長

DTP
行政改革について

DTP
国清総務課長

DTP
望まれる旧県道の改良



DTP
一般質問

DTP
誘致企業への取り組みは福徳重二議員川口町長これからも福祉優先の町政か町職員給与昇給ないのか撤退した誘致企業

DTP
県道柳原周辺の改良を

DTP
住宅団地造成の考え方は

DTP
柳原付近の近い県道



DTP
一般質問

DTP
農業振興策より効果的な助成を川端雅夫議員戸川産業振興課長価格安定制度の導入を

DTP
川口町長　滝花参事兼企画財政課長　　課の統廃合と職員数の削減を

DTP
松浦教育長　　国旗国歌法による指導は

DTP
作物別の補助を

DTP
国旗国歌法が制定



DTP
一般質問

DTP
行政改革人材育成と意識改革への取り組みは中田丑五郎議員　川口町長定住促進　住宅施策と県道改良

DTP
企業への研修も

DTP
急がれる県道二車線化

DTP
窓口は役場の顔　やさしい応対を

DTP
介護保険　ホームヘルパーの養成研修

DTP
光井福祉課長

DTP
行政サービス住民の要望とやさしい応対



DTP
一般質問　　機構改革の指針は押栗義雄議員　　川口町長

DTP
職員の人材育成の強化策は

DTP
倉橋助役

DTP
財政改革と活性化策は

DTP
滝花参事兼企画財政課長　岡本住民課長

DTP
議員定数減の受け止めは

DTP
少子化の対応は

DTP
助成制度の対象となると思われる田畑

DTP
営農振興の窓口強化策は

DTP
戸川産業振興課長

DTP
中山間農家助成制度の取り組みは



DTP
一般質問

DTP
全国勝浦サミットを開いては　　西浜勝己議員　川口町長

DTP
戸川産業振興課長

DTP
誘致企業と町の対応は

DTP
方針決まったか病院河野参事兼病院事務局長

DTP
どうなる病院の運営方針

DTP
やっぱり幼稚園設置は夢

DTP
幼稚園問題は180度転換だ

DTP
松浦教育長

DTP
介護保険光井福祉課長



DTP
財政再建対策について中西晴美議員滝花参事兼企画財政課長倉橋助役兼税務部長川口町長

DTP
町民所得固定資産と税収について

DTP
保育所を主体とする幼保一元化について

DTP
保育所のなかで就学前教育を充実

DTP
介護保険制度導入に関する対策について

DTP
光井福祉課長

DTP
一般質問



DTP
加工連ジュース工場の受皿企業について宮本久治議員　　戸川産業振興課長　　桂木環境課長

DTP
生名簡易水道完成はいつ

DTP
操業を始めたキンキサイン徳島工場

DTP
供用開始が待たれる

DTP
住宅マスタープラン今年度の予定地は

DTP
和食－勝浦線の供用開始は

DTP
秋本土木課長

DTP
一般質問



DTP
県道阿南－勝浦線沼江バイパスについて秋本土木課長　川口町長調整期をむかえた新総合振興計画後期計画を問う倉橋助役　滝花参事兼企画財政課長

DTP
沼江バイパス第2工区予定地

DTP
戸川産業振興課長　　入田教育委員会事務局長

DTP
どうなる21世紀のまちづくり

DTP
小学校に設置されたパソコン

DTP
森健議員

DTP
一般質問



DTP
職員給与について　　職員も住民と共に辛抱を溝田義昭議員　　川口町長　　一般質問

DTP
国清総務課長

DTP
高齢職員の昇給停止は

DTP
給与定員管理の公表は

DTP
若者定住対策は

DTP
一斉清掃の事故補償は

DTP
急がれる若者定住対策　　子供の数も減少

DTP
ボランティア活動中の事故補償は



DTP
安心できる介護保険になるのか　原田昭三議員　一般質問

DTP
光井福祉課長

DTP
川口町長

DTP
見直しをするのか東部広域農道

DTP
保険料等の減免制度を

DTP
公共事業を見直し方向転換を

DTP
石尾耕地課長

DTP
安心できる介護保険になるのか

DTP
保育料の見直しは

DTP
岡本住民課長



DTP
住んでよい町なんだろうか勝浦は母子家庭の福祉対策　　国清栄議　一般質問員

DTP
岡本住民課長　川口町長戸川産業振興課長　

DTP
新農業基本法勝浦の取り組みは

DTP
ＪＡ合併後の販売営農指導体制を早く

DTP
合併したが指導体制は弱体化

DTP
どうなるん若者住宅は

DTP
どうなる若者住宅



DTP
財政は切迫　くらし・福祉優先の事業選択を井出幸夫議員　　川口町長　　一般質問

DTP
滝花参事兼企画財政課長

DTP
老人などには過酷な介護保険では

DTP
安心できる老後を（今山でのいちご狩り）

DTP
光井福祉課長

DTP
出身地区の調査は人権侵害

DTP
松浦教育長

DTP
男女混合名簿の採用は



DTP
追跡　地域振興券　勝浦町に景気浮揚効果は？

DTP
9月議会での振興券に対するやりとり

DTP
地域振興券効果は

DTP
加工連ジュース工場跡へキンキサイン株式会社将来は百人規模の工場に

DTP
キンキサイン徳島工場視察あいさつする山口社長

DTP
会社紹介



DTP
議会のうごき

DTP
おじゃまします

DTP
勝浦座の皆さん伝統芸能を未来へ人形浄瑠璃勝浦座座長池内勲

DTP
編集後記




